



EXCEL UNTUK ANAK SD

Mengajarkan anak-anak dasar Excel agar bisa digunakan untuk membuat daftar jadwal piket, daftar jadwal pelajaran, laporan Inventaris kelas, absensi, pencatatan tabungan, pencatatan data pengeluaran di sekolah.

Materi Kursus

PERTEMUAN KE :	MATERI KURSUS	RINCIAN MATERI
± 1	✓ Dasar Excel dan Pembuatan Tabel	✓ Peserta kursus akan diajarkan dasar penggunaan microsoft Excel untuk membuat berbagai tampilan tabel. ✓ Peserta kursus akan mampu membuat daftar absensi kelas, daftar jadwal piket dan daftar jadwal pelajaran
± 2	✓ Format Cell dan Fungsi Aritmatika	✓ Anak – anak akan diajarkan cara membuat rumus untuk perhitungan penjumlahan, perkalian, pembagian, pengurangan dan yang lainnya. ✓ Hasil pembelajaran di kelas berupa pembuatan tabel perkalian, membuat daftar pembayaran di sekolah dalam satu semester atau membuat data inventaris barang kelas.
± 3	✓ Fungsi Artimatika	✓ Memahami penggunaan fungsi artimatika untuk mempermudah proses perhitungan di Excel. ✓ pada pertemuan ini juga diajarkan cara sort, filter dan conditional formating



± 4	✓ Objek Ilustrasi dan Chart	✓ Belajar menyisipkan objek ilustrasi berupa foto, clipart, symbol atau yang lainnya ke tabel. ✓ Peserta kursus juga akan diajarkan teknik pembuatan laporan dalam bentuk diagram.
± 5	✓ Review, Pencetakan dan Penilaian	✓ Pertemuan terakhir ini akan fokus untuk me-review semua materi yang sudah dipelajari ✓ Kemudian akan diajarkan teknik pencetakan di Excel dan evaluasi.

BIAYA KURSUS

Kelas Regular	Rp.500.000,-
Kelas Privat	Rp.1.000.000,-

MODUL PDF & VIDEO

Setiap pertemuan peserta kursus akan mendapatkan **materi berupa file pdf dan video latihan**. Materi tersebut boleh *dicopy* untuk dibawa pulang dan jika ada kendala saat berlatih dirumah, peserta kursus **boleh bertanya kepada instruktur** atau bahkan **datang langsung ke tempat kursus**.

PERSYARATAN

Calon peserta harus **sudah memahami dasar mengetik dengan word dan dasar Windows** misalnya: Penggunaan windows, mengetik, membuat folder, penggunaan penyimpanan external dan pencetakan dokumen serta dasar internet.